

REGISTRA EDOMEX AL MENOS 25 CASOS

Diálogo para solucionar conflictos limítrofes: Morena

Algunos se han intensificado en los últimos meses por intereses políticos y electorales, advierte el diputado Valentín Bautista

MIGUEL GONZÁLEZ

Entre los 125 municipios del Estado de México existen al menos 25 conflictos por límites territoriales, sin embargo, algunos de ellos se han agudizado en los últimos meses por intereses políticos y electorales aseguró el diputado local Valentín González Bautista, integrante de la Comisión de Límites Territoriales en la LXI Legislatura mexiquense.

Ante los diferendos que existen por la división de territorios, que incluso han ocasionado enfrentamientos violentos entre vecinos y autoridades, como en los casos de Tecámac y Tonanitla; Zumpango y Jaltenco o confrontaciones políticas y mediáticas, como ocurrió entre los gobiernos de Ecatepec y Acolman, el legislador se pronunció por fortalecer el diálogo en la búsqueda de soluciones y muestra de ello es que gracias a la intervención del Gobierno estatal ya se han alcanzado acuerdos entre las autoridades mencionadas.

“El llamado respetuoso, y más cuando se trata de autoridades municipales que se identifican con la misma fuerza política, pues es tener la responsabilidad, la madurez suficiente para reunirse, de dialogar y tomar acuerdos en función del estudio y del análisis de los documentos, que los hay, para tomar decisiones y resolverlo con-



▲ El legislador morenista dijo que en algunos casos ya se han alcanzado acuerdos. Foto especial

ciliatoriamente” exhortó.

Lamentó que en estos casos la población de las colonias, barrios o pueblos que se localizan en zonas limítrofes en conflicto son las más afectadas “el que está en medio de esos conflictos es el ciudadano, son los vecinos, si ninguna de las partes se pone de acuerdo hay un vacío de poder y hay una desatención para dotar de servicios públicos en esa zona”, advirtió.

Por ello, se pronunció en favor de la creación de nuevos municipios en zonas que históricamente han sido marginadas y desatendidas, y donde es factible que se

independicen y se constituyan como municipios autónomos como en los casos de: Ecatepec, la zona norte de Nezahualcóyotl, la región oriente de Tlalnepantla y Tultitlán.

En el caso específico de Nezahualcóyotl, refirió que existe una propuesta desde hace más de 15 años para conformar el municipio de Aragón; “es la tercera parte del territorio municipal, son 18 colonias con 250 mil habitantes” quienes bien podrían constituirse como un nuevo municipio con autoridades y presupuesto propio”, consideró.

Finalmente advirtió que se requiere una nueva configuración geográfica en la zona metropolitana Del Valle de México, ante las necesidades de los municipios densamente poblados que actualmente, dijo, dijo, son ingobernables.